

Ein Tag rund um die Orthopädie

BAD BRAMSTEDT. Am Mittwoch, 24. Juli, lädt das Klinikum Bad Bramstedt zum „Tag der offenen Tür“ für den Bereich Orthopädie ein. In der Haupteingangshalle im Klinikum Bad Bramstedt haben Besucher von 14 bis 18 Uhr die Möglichkeit, das direkte Gespräch mit den orthopädischen Fachärzten zu führen. Weiterhin wird ein Blick hinter die Kulissen geboten: OP, Aufwachraum und

Intermediate-Care-Station (IMC) können besucht werden. Es gibt Führungen auf der Station und im Therapiebereich und ab 17 Uhr Fachvorträge zu verschiedenen Krankheitsbildern. Die Themen sind Osteoporose, Knie oder Hüft-Ersatzgelenke, Kinderorthopädie und moderne Anästhesieverfahren. Mitmachaktionen laden zum Ausprobieren ein. Der Eintritt ist frei.